

## 6. Mannschaft feiert Einstand nach Maß

Geschrieben von: Rainer Lepak  
Samstag, den 12. September 2015 um 18:33 Uhr -

---

Vor Saisonbeginn war man sich in der Abteilung sicher mit einer sechsten Mannschaft am Punktspielbetrieb teilzunehmen.

Das erste Spiel für diese neue Mannschaft, die dann doch nicht so neu war, denn alle Akteure waren in der vergangenen Saison mehr oder weniger zu Spielen der 5. Mannschaft im Einsatz, hatten sie in Schwenz gegen die dortige 7. Mannschaft zu bestreiten.

Im Gegensatz zu den anderen Ligen besteht eine Mannschaft in der 4. Kreisklasse nur aus vier Akteuren.

Schon bei den beiden Doppelspielen konnte man erahnen, wer an diesen Abend mit Punkten belohnt werden würde.

Bernhard Gassmann und Annegret Unger verloren zwar den 1. Satz ihres Doppels mit 9:11, aber das sollte der einzige Satz sein, den die Eisdorfer Mannschaft hier abzugeben hatte.

In den Einzelspielen setzte sich dieser positive Beginn fort.

Günter Och benötigte zwar in seinem ersten Einzel fünf Sätze gegen Jürgen May, hatte aber das bessere Ende für sich. Sein zweites Spiel gewann er dann locker und leicht gegen einen Gegner, der auch noch Gerd Leicht hieß.

Steffen Lepak, der Mannschaftskapitän, und Bernhard Gassmann freuten sich über ihre beiden Siege, nachdem sie am vergangenen Montag im Spiel der fünften Mannschaft noch sehr glücklos agiert hatten.

Von Steffen Lepak kam aber nur noch ein Spiel in die Wertung, da die Begegnung beim Stand von 8:0 für Eisdorf VI beendet wurde.